

Am Donnerstag (28.2.) hat in Dortmund die Motorrad-Messe begonnen. Bis Sonntag zeigen rund 450 Aussteller in den Westfalenhallen die neuesten Maschinen und Technologien der Branche. Über einige Themen der diesjährigen Messe geht es in diesem Nachrichtenstück.

**Anmoderation:**

Am Donnerstag (28.2.) hat in Dortmund die Motorrad-Messe begonnen. Bis Sonntag zeigen rund 450 Aussteller in den Westfalenhallen die neuesten Maschinen und Technologien der Branche.

Nach zuletzt leicht positiven Absatzzahlen rechnet der Industrieverband Motorrad auch für das laufende Jahr mit einem stabilen Geschäft. Zusätzlichen Schub sollen PS-starke Roller und die neugefassten, attraktiveren Führerscheinrichtlinien bringen. Beispielsweise dürfen neuerdings Inhaber eines alten Auto-Führerscheins nur mit einer praktischen Prüfung Motorräder mit bis zu 48 statt 34 PS bewegen. Neben Motorrädern und Rollern präsentieren Aussteller motorisierte Dreiräder, Quads und jede Menge Zubehör. Die Veranstalter erwarten bis Sonntag mit bis zu 100 000 Besuchern.

Bamdad Esmaili, Dortmund